

Pressemitteilung

Herzlich Willkommen im Sparkassen-Team

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 03. September 2021

Am 1. September starteten die neuen Auszubildenden in der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale in ihr Berufsleben. Für die Vorstände Georg Straub und Klaus Grenzer gehört es zur Willkommenskultur, die neuen Auszubildenden an ihrem ersten Tag in der Sparkasse persönlich zu begrüßen und zum Dialog einzuladen. „Aus gutem Grund,“ so Georg Straub, „sind die Einführungstage ebenfalls Teil dieser Kultur. Über das reine Kennenlernen hinaus haben die Auszubildenden die Gelegenheit ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln. Themen wie Datenschutz, Bankgeheimnis und das Vermitteln der Qualitätsstandards für die Begegnungen mit unseren Kunden sind selbstverständliche Bestandteile des mehrtägigen Einführungsprogramms.“

Vorstandsmitglied Klaus Grenzer ermuntert dazu, bereits vom ersten Tag an perspektivisch zu denken: „Eine gute Ausbildung bildet die Basis für die berufliche Tätigkeit. Auf diesem Fundament gilt es aufzubauen und die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale bietet engagierten jungen Menschen über ihr hervorragendes Weiterbildungsangebot eine Vielfalt an Möglichkeiten, sich persönlich und beruflich bestmöglich zu entwickeln.“

Auch für 2022 bietet die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale wieder Plätze für den Ausbildungsberuf Bankkaufmann/Bankkauffrau an. Bewerbungen sind ab sofort über die Homepage www.sparkasse-badneustadt.de/karriere möglich.



Bilduntertitel: Im Bild von links: Leon Heida, Theresa Schneider, Vorstandsmitglied Klaus Grenzer, Ausbildungsleiterin Janina Hermann, Direktor Georg Straub, Jan Henneke, Yven Ziener und Jessica Ginkel

Foto: Sparkasse, Andrea Wolf

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de